

Traditions médiévales en actions

Si l'association Traditions médiévales n'a qu'une vingtaine d'années, son président fondateur, Jean-Claude Garnier, qui fait plus que quadrupler ce nombre, a souhaité passé le relais et l'a annoncé lors de l'assemblée générale qui vient de se tenir au foyer rural de Saint-Martin-de-Ber-

negoue en présence de nombreux bénévoles, amis et élus. S'il a longtemps présidé l'association, il en a surtout été l'âme et l'esprit, jamais avare d'un bon mot, et nul doute qu'il en restera un des piliers pour les animations à venir de Traditions médiévales. Si l'association avait dû baisser de

rythme ces dernières années, l'année 2023 a été très active puisqu'elle a animé des fêtes, des repas et des spectacles à Vausseroux, Granzay-Gript, Montreuil-Bonin ou encore à Niort. Il faut dire que Traditions médiévales a plus d'une corde à son arc grâce à ses ateliers couture, cuisine, chants, danses, forge ou encore combats et joute, ses cavaliers rencontrant un vif succès. La joyeuse troupe a aussi créé un spectacle de feu, qu'elle fait évoluer, à partir d'un conte mettant en scène un dragon tentant de faire œuvre de séduction fortement contrariée. Une vingtaine de bénévoles sont mobilisés par ce spectacle très complet.

D'ores et déjà, Traditions médiévales annonce sa participation à des jeux intervillages, en cours d'élaboration, avec entre autres Granzay-Gript, Marigny ou Saint-Martin-de-Ber-negoue, mais aussi au château de Surgères en juin prochain.



Une association qui partage sa passion pour les animations médiévales. (Photo NR)